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Rehabilitation – Leichte Sprache 
 
Rehabilitation bedeutet: wieder herstellen. Man kann auch Reha sagen. Das ist kürzer. 

Die Reha ist eine Hilfe für kranke oder behinderte Menschen. 

Denn manche Menschen können wegen ihrer Krankheit 

oder Behinderung bestimmte Sachen nicht mehr so gut machen. 

Oder sie können bestimmte Sachen gar nicht mehr machen. 

 

Reha ist nicht gleich Reha 

Es gibt Unterschiede. 

 

Beispiel 1: 

Ein Mann hatte einen schweren Auto-Unfall. 

Seitdem sitzt er im Rollstuhl. 

Er muss lernen, 

wie er mit dem Rollstuhl klar kommt. 

Das lernt er in der Rehabilitation. 

Diese Reha nennt man medizinische Reha. 

  

Beispiel 2: 

Ein Mann war früher Dach-Decker. 

Er hatte einen schweren Unfall. 
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Jetzt kann er seinen Beruf nicht mehr machen. 

Deshalb macht er eine Umschulung. 

Er lernt also einen neuen Beruf.  

 

Das kann er im Berufs-Förderungs-Werk Leipzig machen.  

Er hat dabei Hilfe von vielen qualifizierten Mitarbeitern. 

Diese Reha nennt man berufliche Reha. 

 


	Rehabilitation – Leichte Sprache

